

Vergleichsturnier 2014 HTV; HTC; TuS

Traditionsgemäß fand das diesjährige Vergleichsturnier zwischen den drei Herdecker Tennisclubs, dem Herdecker Tennisverein HTV, Herdecker Tennisclub Grün Weiß HTC und dem TuS-Ende statt.



Gastgebender Verein war in diesem Jahr der HTV am Viadukt.

Frank Kramer als Sportwart, begrüßte alle Anwesenden Spieler und Gäste ganz herzlich und wünschte dem Turnier einen schönen und geselligen Verlauf.

Nach anfänglichem Regen, hatte der

Wettergott ein , bis auf wenige Regenspritzer, Einsehen, so dass alle geplanten Durchgänge gespielt werden konnten.

Das Team vom HTV um Frank herum hatten alles, bis ins kleinste Detail sehr gut geplant, so dass keine Wünsche offen blieben.

Hatte in den letzten zwei Jahren der HTC die Nase vorn, konnte der TuS-Ende vor dem HTV den Siegerpokal mit nach Hause



nehmen und der HTC wurde dritter.

Heinz Göersmeier und Achim Goschau (Vors. HTC) bedankten sich beim Gastgeber für die gelungene Veranstaltung, bei der Familie Flasshoff für Speisen und Getränke,

so dass der Abend für die Gäste gegen ca. 21.30 Uhr endete.

